

# ★チャレンジ！夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

## 「収穫感謝の集い」を行いました！！

11月27日（水）の5校時に「収穫感謝の集い」を行いました。集いには、全校米作り体験でお世話になっている〇〇〇〇さんが参加してくださいました。最初にこれまでお世話になった〇〇〇〇さんに、5年生の〇〇〇〇さんがメッセージカードと収穫したお米を手渡しました。〇〇〇〇さんからは「今年は昨年よりいい米ができました。皆さんには米をいっぱい食べて、元気に過ごしてほしいと思います。また来年、一緒に米作りをやりましょう」というお話がありました。

その後、縦割り班ごとにわかれてウォークラリーを行いました。豆つかみゲームを行った後、各教室に掲示されているお米に関する問題を縦割り班のみんなで協力しながら解いていきました。ウォークラリーの景品として、全員に「国見米」がプレゼントされました。

「収穫感謝の集い」の企画・運営は5年生が担当しました。当日は欠席者も多かったのですが、みんなでカバーし合いながら頑張ってくれました。5年生の皆さん、ありがとうございました。



今日の5時間目に収穫感謝の集いでウォークラリーのとき、お米の問題を解いて歩くのが楽しかったです。もらったお米は、田植えなどに協力してくれた人に感謝して食べたいです。（6年生の〇〇〇〇さんの家庭学習ノートから・・・）

## 県立高等学校では個人端末が必要になります！！

県教育委員会から県立高等学校において、令和9年度から生徒全員が個人のICT端末を学校で使用する（BYOD）を実施するという連絡がありました。つまり、県立高等学校に入学する際には、学校で使用するICT端末を各家庭で準備していただくことになります。詳しくは別紙のチラシを御覧ください。